LA PRENSA GRAFICA, Viernes 25 Dic., 1987



EN LA PELUQUERIA. Birmingham, Alabama, E.U., Dic. 24 (AP-Cablefoto). San Lyles, de 72 años, que en Navidad gusta disfrazarse de San Nicolás, visitó hoy una peluquería, para recortar su cabello y barba. Es atendido por la estilista Diana Boykin.

Alemania destinará \$2500 millones a subdesarrollados

Bonn, Dic. 24 (DPA). La República Federal de Alemania destinará en 1988 más de 4.000 millones de marcos (unos 2.500 millones de dólares) a créditos y subsidios para los países subdesarrollados, informó hoy en Bonn el ministro de Cooperación Económica, Hans Klein (Unión Social Cristiana).

Otros 2.000 millones de marcos serán entregados al Tercer Mundo a través de instituciones internacionales (Nacio-

Pasa a la página 11-

Elecciones presidenciales en 9 países de AL en 1988

Quito, Dic. 24 (AP). En nueve países de América están previstas elecciones presidenciales o cambios de gobierno durante 1988, en una ola electoral que recorrerá el continente de Norte a Sur: desde los

recorrera el continente de Norte a Sur, desde los Estados Unidos a Chile, pasando por Ecuador. Cronológicamente, en los próximos 12 meses se esperan elecciones en Ecuador, Paraguay, México, Chile, Estados Unidos, Brasil y Venezuela, y se anticipan cambios de regímenes en Suriname y en el convulsionado Haití.

Por una singular coincidencia histórica, en un año casi la mitad de las naciones americanas encara decisivos comicios presidenciales o la instalación de nuevas autoridades.

He aquí un recuento, país por país, del panorama electoral en el continente:

Ecuador-Sus elecciones son el 31 de enero próximo, en las que están postulando diez candidatos para suceder al presidente León Febres Cordero.

Se cree que habrá una segunda vuelta electoral el

Anticipan necesidad de 10,000 nuevos aviones

Munich/Toulouse, Dic. 24 (DPA). La empresa aeronáutica Airbus (Toulouse) cuenta con que en los próximos 20 años se precisarán

10.000 nuevos aviones de pasajeros con una capacidad de más de 100 pasajeros por avión. El pro-

-Pasa a la página 43-

Pobreza crece a la par de la deuda en países de AL

Ciudad de México, Dic. 24 (DPA). En América Latina, la pobreza crece con el endeudamiento exterior. Mientras los países pobres de la mi-

tad sur del planeta pagan cada año millones de dólares en intereses a los países ricos del norte, a

-Pasa a la página 11-

2500 niños españoles contra el terrorismo

Zaragoza, España, Dic. 24 (AP). unos 2.500 niños estudiantes de escuelas

se congregaron hoy en

esta ciudad nororiental de España para protestar contra un atentado con explosivos que hace varios días mató a 11 personas, incluyendo cinco niños.

La Policía Municipal dijo que la manifestación se realizó en la plaza de España de esta ciudad. Una poderosa bomba

8 de mayo entre los dos postulantes que más votos hayan recibido, con las mayores probabilidades para el centro-izquierdista Rodrigo Borja, Opositor, y Sixto Durán-Ballen, del gobernante Partido Social Cristiano.

El nuevo presidente debe asumir el 10 de agosto para un período de cuatro años.

-Pasa a la página 19-



AÑO DEL DRAGON". Hong Kong, Dic. 24 (AP-cablefoto). Un arreglo navideño, hecho con miles de luces, muestra al legendario personaje Santa Claus, montado en un dragón. De acuerdo al calendario chi-no, 1988 es el "Año del Dragón".

Absuelven 3 búlgaros y 2 turcos por ataque al Papa

Roma, Dic. 24 (AP). Un II pero no produjo dictatribunal de apelación confirmó hoy la absolución de tres búlgaros y dos turcos de los cargos de complotar para asesinar al papa Juan Pablo

men en el caso de un tercer turco.

Decidió, como lo hizo un tribunal de menor je-

-Pasa a la página 19-

Trasplantan un corazón humano por uno artificial

Louisville, Dic. 24 (AP). Un hombre de 60 años se hallaba hoy en grave condición luego de un transplante en el cual recibió un corazón humano a fin de reemplazar un corazón artificial

que lo mantuvo vivo durante 15 días.

Médicos del hospital Humana-Audubon en esta ciudad del estado de Kentucky dijeron que

Bolsa de Nueva York podría cerrar en alza

Nueva York, Dic. 24 (AP). Gracias a su recuperación de las dos últimas semanas, el Mercado de Valores podría cerrar el año 1987 en alza a pesar de la caída de la Bolsa el 19 de octubre.

Con apenas cinco días hábiles antes del fin de año, tanto el promedio Dow Jones como el Indice Compuesto Standard and Poor de 500 acciones están hoy día a niveles superiores a los del 31 de diciembre del año pasa-

No obstante, otros medidores más amplios del mercado que incluyen a

Ello suscita la posibilidad de que el mercado termine el año "con altibajos", tras la serie de compras más cuantiosa y la oleada de ventas más voluminosa de los tiempos modernos.

El término "altibajos" puede pare-cer excesivamente teórico para cualquiera que haya tenido acciones este año, pero ayuda a configurar las perspectivas a largo plazo sobre lo que ha ocurrido.

Si el Indice de Standard and Poor termina el año en alza, sería la sexta ganancia anual consecutiva del indicador -uno de los últimos logros del -Pasa a la página 11-



BESA A SANTA CLAUS. Fishkill, Nueva York, Dic. 24 (AP-Cablefoto). "Michael", un chimpancé de cuatro años besa a Santa Claus durante la

presentación del film "Proyecto X" La foto fue tomada durante una recepción ofrecida a los veteranos de las pasadas guerras mundiales.

acciones pequeñas están en baja.